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Protokoll über die  

 Sitzung des 

Ausschusses für Schule, Bildung, Arbeit und Soziales   

am 06.08.2018 um 20:00 Uhr 

 im Gasthaus Hilligenley 
 
Beginn: 20:00 Uhr       Ende: 21:00 Uhr 
 

Anwesende: 
s. Liste 

 
 
Protokoll: Iris Dammann 

 
 
Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung  

2. Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

3. Feststellung der Niederschrift vom 29.08.2017 

4. Haushalt 2019 

5. Anfragen aus der Öffentlichkeit 

6. Verschiedenes 

7. Grundstücks- und Organisationsangelegenheiten 

 

TOP 1: Begrüßung  
Britta Johannsen begrüßt die Anwesenden. Insbesondere begrüßt sie die 
anwesenden Zuhörer.  
 
Britta Johannsen beantragt die Tagesordnung um den Punkt „Ernennung der neuen 
Mitglieder“ zu erweitern. 
Abstimmung:  einstimmig angenommen 
 
Die Tagesordnung wird um Punkt 2a: Ernennung der neuen Mitglieder erweitert 
 
TOP 2: Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 
Es wird festgestellt, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
Es wird festgestellt, dass der Ausschuss beschlussfähig ist. 
 
TOP 2a: Ernennung der neuen Mitglieder 
Britta Johannsen begrüßt die beiden neuen bürgerlichen Mitglieder Anne Köhne 
und Jasmin Nissen. Sie verpflichtet die Beiden zur Verschwiegenheit und freut sich 
über eine gute Zusammenarbeit. 
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TOP 3: Feststellung der Niederschrift vom 29.08.2017 
Über die Niederschrift können die am 29.08.2017 ernannten Mitglieder abstimmen.  
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 4: Haushalt 2019 
 
Eugen-Träger-Schule Langeneß 
Die Lehrerin Astrid Hansen hat dem Ausschuss eine Aufstellung der benötigten 
Mittel eingereicht. Insgesamt fällt die Summe kleiner aus als im Vorjahr. Die 
Schülerzahl hat sich verringert. Aktuell besuchen noch 12 Kinder die Schule. 
Da keine Kinder ein Schulpraktikum absolvieren müssen entfällt die Position 
Blockpraktikum. 
 
Abstimmung: Sollen die von der Lehrkraft beantragten Mittel in den Haushalt 2019 
übernommen werden? 
Ergebnis: ja-Stimmen: 5 nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
KiTa Die Wattwürmer 
Die Kindergartenkraft Rina Strubel hat dem Ausschuss ebenfalls eine Aufstellung 
der benötigten Mittel eingereicht. Aktuell besucht 1 Kind die KiTa. Im Frühjahr 2019 
wird ein 2. Kind hinzukommen. Die Kinder werden von 2 Fachkräften betreut. 
 
Im Bereich des Hintereinganges im Norden möchte Rina Strubel nach der 
Sanierung des Flures neuen Abstellmöglichkeiten schaffen. Hierzu werden neue 
Regale benötigt. Ebenso plant Rina Strubel neue Regale in den Innenräumen.  
 
Im neuen Bad sowie im jetzigen Eingangsflur sind die vorhandenen Lampen zu 
dunkel. Bei der Sanierung des Flures sollten neuen Lampen eingeplant werden. 
 
Als Bedarf für die Betreuungsperson sind Ausgaben für Bürobedarf, Zeitschriften 
Abo, Fachliteratur usw. vorgesehen.  
 
Für 2019 plant Rina Strubel einen regelmäßigeren Kontakt zu dem Kindergarten 
auf Hooge. Dann könnten die Kinder häufiger mit anderen Kindern spielen. 
 
Abstimmung: Sollen die von der Kindergartenkraft Rina Strubel beantragten Mittel 
in den Haushalt 2019 übernommen werden? 
Ergebnis: ja-Stimmen: 5 nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
Schule Oland 
Hier ruht der Schulbetrieb. Daher werden keine Mittel benötigt. 
 
Zuschüsse an Vereine und Verbände 
Die bisher beantragen Mittel waren stets ausreichend und wurden von den 
Vereinen und Verbänden auch beantragt. 
 
Abstimmung: Soll der Ansatz aus dem Haushalt 2018 übernommen werden? 
Ergebnis: ja-Stimmen: 5 nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
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Förderung der Jungend- und Seniorenarbeit 
Die bisherigen Mittel waren stets ausreichend und wurden auch beantragt. 
 
Abstimmung: Soll der Ansatz aus dem Haushalt 2019 übernommen werden? 
Ergebnis: ja-Stimmen: 5 nein-Stimmen: 0  Enthaltungen: 0 
 
Spielplatz Oland 
Aufgrund der Bauarbeiten am neuen Notstromaggregat musste der Spielplatz auf 
Oland abgebaut werden. Es wird nachgefragt, wer den Wiederaufbau plant. 
Diese Aufgabe liegt beim Bauausschuss. 
 
Fenster in der Schule und in der Turnhalle 
Jasmin Nissen berichtet, dass die Fenster in der Schule und in der Turnhalle 
undicht sind und nicht mehr richtig schließen. 
Dies ist Aufgabe des Bauausschusses. 
 
Fliegengitter 
An den Fenstern sind keine Fliegengitter angebracht. Die Gemeindearbeiter 
werden prüfen warum dies so ist. 
 
Oland 
Für Oland gibt es keine weiteren Vorhaben die in den Haushalt 2019 aufgenommen 
werden müssen. 
 
TOP 5: Anfragen aus der Öffentlichkeit 
Es gibt keine Anfragen aus der Öffentlichkeit. 
 
TOP 6: Verschiedenes 
Es wird nachgefragt, wie der Sachstand zur Schule Oland ist. Hier lagern noch alte 
Schulakten. Diese müssen mit einer Lehrkraft durchgesehen werden. Wegen der 
privaten Dinge wird Heike Hinrichsen sich mit dem Besitzer in Verbindung setzten. 
 
Britta Johannsen berichtet, dass die Schultoiletten auf Langeneß saniert werden. 
Leider verzögern sich die Bauarbeiten. Man hofft, dass die Maßnahme bis zum 
Schulbeginn beendet ist. 
 
Laut Aussage vom Schulamt konnte keine 2. Lehrkraft für Langeneß gefunden 
werden. Nach den Sommerferien wird voraussichtlich eine studentische Hilfskraft 
Astrid Hansen unterstützen. Ab den Herbstferien gibt es eine feste Zusage für eine 
studentische Hilfskraft. Diese wird nach Absprache mit Astrid Hansen den 
Unterricht vorbereiten.  
 
Das sogenannte Helgoland-Stipendium ist genehmigt. Alle betroffenen Eltern deren 
Kinder einen höheren Schulabschluss erlangen möchten können einen Zuschuss in 
Höhe von 300,- € monatlich bei der Stadt Husum, Sönke Lorenzen, beantragen.  
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Es wird nachgefragt wie sich der Vorstand des Ortskulturringes zusammensetzt. 
Rina Strubel kann hierzu folgende Antwort geben: 
1. Vorsitz   Irina Petersen (steht zur Wahl da sie am Festland lebt) 
2. Vorsitz   Hans Richardt 
Protokoll   Rina Strubel 
Kassenwart   Matthias Krämer 
Vertreter der Gemeinde Ulrich Wittkopp 
 
Britta Johannsen schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:55 Uhr. Sie 
bedankt sich bei dem anwesenden Zuhören. 
 
  
 

 

 

Vorsitzender     Mitglied    Protokoll 

 

 

 

 

NÖT 

TOP 7: Grundstücks- und Organisationsangelegenheiten 

Hierzu gibt es keine Vorschläge. 

 

Daher schließt Britta Johannsen die Versammlung um 21:00 Uhr. Sie bedankt sich bei 

Ihren Ausschussmitgliedern für die konstruktive Zusammenarbeit. 

 

 

 

 

Vorsitzender     Mitglied    Protokoll 

 
 
 
 
 
 


